
ご意見内容（原文のまま）

立地は変更ないので良いと思う。 ・ご意見ありがとうございます。

交通量が多いので、事故がないように敷地角は死角がないようにし

て欲しいです。

・交通事故等に対しての安全対策は、最大限努力を行いますが、

ご指摘の点につきましても、今後の参考とさせて頂きます。

吹き抜けは空調の効き、省エネの観点からよろしくないと思うの

で、避けて欲しいです。

・本設計における省エネの考えについては、当初よりネット・ゼロ・エネル

ギービル（ZEB Ready）の認証を目指したものとしており、一般的なビル建

築より省エネを考慮した建物として計画しておりますので、ご理解くださ

い。
トイレが少ない、遠いと感じました。 ・衛生器具の設置個数の決定につきましては、「給排水衛生設備規準・同解

説」から算出される数より多く設置しており、利用者に不便を掛けないよう

に計画しております。また配置に関しては、検討の参考とさせて頂きます。

将来、たとえば10年後、15年後に1週間中何件発生する予想で、一件

の所要時間などが資料にないので、考えが浅い印象を受けました。

・将来に向けての火葬件数等は、令和3年度に策定した「（仮称）太田市外三

町広域斎場整備基本計画」の中で、令和17年から令和22年をピーク期と推計

した上で、1日最大21件かつ1回の火葬を収骨までおよそ2時間として計画し

ております。なお、基本計画についても、各構成市町ホームページに掲載し

ております。

駐車場が一周はないから、全方面が正面である価値、意味がわかり

ませんでした。

・周辺は田園風景が拡がっており、どの方角からも見通せ、また故人が過ごし

た土地や景色とともに、故人に思いを馳せられるように建物２階を回遊式と

し、建物全周が正面性も持った外観としております。

庭の堀は意味は何か？柵もないし、落ちたり、危ないと思いまし

た。

・敷地内に、堀は現状想定しておりません。また今後においても、検討の参考

とさせて頂きます。

敷地いっぱいに建ててしまうと将来の建て替え時、土地の問題が起

きるので、敷地の使い方は、もう少し練った方が良いと思いまし

た。

・既存の大泉町外二町斎場は、新斎場が完成するまで稼働を続けるため、斎場

運営にも支障がないように検討した敷地設定となっております。（参考：各

構成市町ホームページ内「（仮称）太田市外三町広域斎場整備基本計画」）

　　　　　　　　　　　　寄せられたご意見の内容と組合の考えについて

組合の考え（回答）


